
DEHOGA-Präsidentin Inselkammer im ZDF

Beitrag

In der Reihe “Markus Lanz” und mit führenden Diskussionspartnern erläuterte im Zweiten Deutschen
Fernsehen die Präsidentin des Bayerischen Hotel- und Gaststättenverbandes (HOGA) Angela
Inselkammer die Situation und Forderungen, die aufgrund der Corona-Krise für das Überleben der
Betriebe im Gastgewerbe notwendig sind. Eine der wichtigsten Forderungen ist die Reduzierung der
Mehrwertsteuer auf sieben Prozent. Der HOGA wird weiter mit der Politik im Dialog stehen, um
Schlimmstes für die Branche und damit auch für die Bevölkerung abzuwenden.

Fotos: Hötzelsperger – Präsidentin Angela Inselkammer bei der ZDF-Sendung “Markus Lanz”.
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